

Friedrichshafen, 25.03.2021

Liebe Eltern,

Kohelet schrieb den berühmten Text: „Alles hat seine Zeit. Für jedes Geschehen unter dem Himmel gibt es eine bestimmte Zeit: eine Zeit zum Gebären und eine Zeit zum Sterben, eine Zeit zum Pflanzen und eine Zeit zum Ernten...“ (Koh 3,2).

Kohelet hat seine Schüler darauf hinweisen wollen, dass manches zeitgemäß und anderes unzeitig ist. Und dass wir gegenüber dieser Gesetzmäßigkeit „alles hat seine Zeit“ geduldig sein sollen.

In der Zeit der Pandemie, ist die Besorgnis groß, dass vieles von dem, was für uns schön oder wichtig wäre, derzeit nicht geht. Vielleicht würde Kohelet als Lehrer im Jahr 2021 sagen: „Vieles hat jetzt keine Zeit!“ Die Ermahnung des alten Lehrers: „Dies und jenes ist jetzt zeitig; anderes aber ist jetzt nicht möglich. Habt Geduld. Denn die Erde geht damit nicht unter und der Himmel fällt nicht zusammen. Das Leben, die ganze Geschichte eures Lebens, die guten Tage und Jahre – all das kann euch niemand nehmen.“

Uns erreichte eine weitere gute Nachricht, zur Frage der Erstattung von Betreuungsgebühren für Ihre Kinder. Wahrscheinlich kennen Sie die Informationen aus der Pressemitteilung des Landes, dass die freien Träger einen Teil dieser Gebühren vom Land erstattet bekommen sollen. Wir haben bislang auf die entsprechende Verwaltungsvorschrift gewartet, mit der diese Regelung präzisiert und das konkrete Vorgehen beschrieben wird. Leider ist das bislang noch nicht erfolgt.

Was wir wissen ist, dass die Erstattung 80% der erhobenen Betreuungsgebühren umfasst und sich auf den Zeitraum vom 11.1.2021 bis zum 22.2.2021 bezieht. Falls sich diese Informationen bestätigen, werden wir Ihnen die entsprechenden Beträge natürlich ebenfalls zurückzahlen.

Eine Regelung über diesen Zeitraum hinaus ist derzeit noch nicht bekannt, wird von uns aber natürlich über die Arbeitsgemeinschaft der freien Schulen in Baden-Württemberg verfolgt. In den Pressekonferenzen vom Dienstag, 23.03.2021 und Mittwoch, 24.03.2021 hat MP Kretschmann für den Bereich der Schulen noch keine eindeutigen Äußerungen gemacht, wie es nach den Osterferien weitergeht. Sobald Näheres bekannt wird, informieren wir Sie zeitnah.

Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Solidarität in dieser schwierigen Zeit und wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest. Ostern ist das Fest des Anfangs und der Ewigkeit. Gott schenkt uns seine Liebe immer wieder neu und sie währt ewig.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Osterfest und bleiben Sie gesund

Isabella Oberhardt

Hermann Lehlecker

A. Lauerbeck

S. Armeier

Jutta Fiedler